
Media. Luca Maggitti e Giorgio Pomponi: il basket visto da due
grandi esperti, trasmissione su Facebook
Luca Maggitti e Giorgio Pomponi hanno riattivato, a 20 anni dall’esordio, la trasmissione  “Sotto canestro – Il basket
che  conta”,  ma  causa  l’isolamento  sacrosanto  dovuto  alla  pandemia  di  Coronavirus,  la  gloriosa  trasmissione  si  è
trasformata ed è approdata sul web, per la precisione su Facebook, diventando “Sotto canestro – Il basket che conta –
2020”.

da sx Luca Maggitti e Luca Pomponi

Il magazine televisivo dal 2000 al 2006 ha raccontato il periodo più florido e glorioso per il basket abruzzese, con Roseto in
Serie A1 e Uleb Cup, Teramo fra Serie A2 e Serie A1, Chieti in Serie A1 Femminile ed Eurolega, Campli e Atri in Serie B1,
Pescara, Chieti, Giulianova e Silvi fra cadetteria e minors, gli Amicacci fra Serie A1 e Serie A2 di Basket in carrozzina.

Il programma è figlio di “Basketland”, magazine che andò in onda nella stagione 1999/2000, raccontando la promozione –
unica e storica – del Roseto Basket in Serie A1 del 2000.

Qui il link alla puntata zero  https://www.facebook.com/lucamaggitti/videos/10222896576349171/

Queste le stagioni nelle quali i due sono andati in onda con “Sotto canestro”, con l’indicazione delle emittenti televisive.

2000/2001 – Digital TV
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2002/2002 – Rete 8

2002/2003 – ATV7

2003/2004 – ATV7

2004 Estate – ATV7

2004/2005 – ATV7

2005/2006 – ATV7

In 6 stagioni, oltre a uno speciale estivo, Maggitti e Pomponi hanno avuto migliaia di ospiti che hanno rappresentato il meglio
sia del basket nazionale sia del movimento abruzzese.

La trasmissione è stata anche protagonista alla Bit – Borsa internazionale del turismo – di Milano nel  2005, lanciando lo
slogan “Teramo Provincia di Serie A” che Maggitti ideò e regalò all’ente provinciale.

La puntata “Numero Zero” del format è stata lanciata ieri sera (13 aprile) e in poche ore ha fatto 1.500 visualizzazioni, con
numerosissimi commenti positivi.

Il proposito dei due protagonisti, grandi esperti di basket, è andare avanti, proponendo un appuntamento settimanale, sui
rispettivi profili facebook, oltre che – dopo la diretta – sulle pagine Facebook Roseto.com, Roseto Basket Story, Trofeo Lido
delle Rose, Time Out.

Prossimamente, dunque, approfondimenti sul basket attuale, ricordi del basket passato, interviste a ospiti e tutto quanto fa
“basket che conta”.

La puntata zero è visibile a questo link:

Sotto canestro 20 anni dopo

puntata ZERO del 13 aprile 2020

Giorgio Pomponi e Luca Maggitti: un’amicizia battezzata dalla pallacanestro rosetana.

https://www.facebook.com/lucamaggitti/videos/10222896576349171/

Pescara.  Antonio  Blasioli  ricorda  Stirling  Moss:  “Se  ne  va  un
grande campione, che ha scritto una delle pagine sportive più
emozionanti di Pescara”
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LUTTO

“In questi giorni segnati da gravi lutti in tutto il mondo, durante i quali il Coronavirus sta cancellando la generazione che
costruito il mondo che conosciamo, ieri, a causa però di una malattia, ci ha lasciato anche Stirling Moss, un pilota di grande
talento  legato  a  doppio  filo  alla  storia  di  Pescara.  Fu  proprio  lui,  infatti,  a  vincere  l’unico  gran  premio  che  si  svolse  a
Pescara”. Il consigliere regionale del Pd Antonio Blasioli in ricordo di un grande campione che ha fatto la storia dello sport
pescarese.

“Il 18 agosto del 1957 fu proprio la città di Pescara ad ospitare la settima tappa valida per il titolo mondiale – ricorda Blasioli-
. La Federazione infatti, dopo l’improvvisa rinuncia della Svezia, scelse lo storico Circuito di Pescara, ex Coppa Acerbo, che
con i suoi 25,579 chilometri di lunghezza su giro detiene ancora oggi il record di tracciato più lungo dove si sia mai disputata
una gara di F1. Dalla città, dove si trovava il rettilineo del traguardo, il percorso puntava ad ovest e alla parte più ricca di
curve, passando da Villa Raspa e Spoltore, arrivava fino a Cappelle sul Tavo. Da lì  prendeva un lunghissimo e velocissimo
dritto fino a Montesilvano, per poi riscendere verso la città sulla via Nazionale Adriatica, completando così il suo ampio giro.

Fu una giornata memorabile per i pescaresi, così come lo furono le ore che precedettero la gara. Durante le prove libere del
17 agosto, infatti, le tribune erano già gremite e l’indomani
furono 150mila gli spettatori che si assieparono per non perdere il grande evento. Numeri che sarebbero impressionanti già
oggi, ma che se li rapportiamo a più di 60 anni fa ci danno il quadro di quanto sia sempre stata grande la passione del
capoluogo adriatico per la velocità, prima delle auto e poi delle bici con il Matteotti.

Quel Gp lo vinse proprio Stirling Moss su Vanwall, anche se il campionato, alla fine, se lo aggiudicò il grande Fangio, proprio
con il secondo posto di Pescara. Moss fu soprannominato “il campione senza corona” per il fatto di non essere mai riuscito a
vincere un campionato del mondo. Si piazzò per quattro volte al secondo posto nella classifica piloti, nel 1955, 1956, 1957 e
1958, arrivando nelle prime tre di queste stagioni al fuoriclasse argentino Juan Manuel Fangio.

A porre fine alla sua carriera fu un incidente nel 1962 sul circuito britannico di Goodwood, in seguito al quale rimase in coma
per molte settimane e semiparalizzato per sei mesi. Non tornò più a correre a livello professionistico, ma continuò comunque
a partecipare a gare amatoriali con auto storiche fino ai primi anni Duemila. Ma la sua impresa del ‘57 è sempre restata nei
cuori dei pescaresi, così come la storia di quella giornata, e di molte altre che hanno creato questo amore indissolubile fra
Pescara e i motori, è rimasta scritta lungo le vie della città. Da via del Circuito al Chilometro lanciato, fino a via Ferrari, che
ha preso il suo nome proprio dal fondatore della nota casa automobilistica, che vinse la prima edizione della Coppa Acerbo
nel 1924, correndo su Alfa Romeo.

Un capitolo importantissimo, dunque, per la costruzione della Pescara che conosciamo oggi e nel quale Stirling avrà sempre
un posto d’onore. Ciao campione”.



ASTA DI BENEFICENZA CON ‘NDUCCIO -1  

Nduccio

Manca solo  un giorno all’asta  di  beneficenza organizzata  dal  Giulianova Basket  85,  con la  graditissima partecipazione del
mitico Germano D’Aurelio in arte ‘Nduccio

Domani  alle  ore  15:00,  ‘Nduccio  sarà  in  diretta  streaming  sulla  nostra  pagina  Facebook  ufficiale
(www.facebook.com/GiulianovaBasket) e farà il banditore dell’asta più speciale che ci sia. Metteremo infatti in vendita le
divise ufficiali dei giocatori della prima squadra il cui ricavato servirà per acquistare beni di prima necessità per regalare una
“Happy Pasqua” a chi ne avrà più bisogno.

Il nostro ringraziamento va al mitico ‘Nduccio che, a titolo assolutamente GRATUITO, ha raccolto con entusiasmo il nostro
invito per questa gara di solidarietà!!!

Durante la diretta i numeri telefonici da contattare (anche sms e Whatsapp) per offerte ed informazioni sono: 335.344899 –
335.344896 – 335.344892

Non potete mancare… il divertimento è assicurato!  �� A domani… Stay Tuned!!!

�� Info: https://www.facebook.com/events/1122891241410852/

�� #ForzaGiglie!��❤️
#IoRestoACasa #DistantiMaUniti #NonMolliamoMai

IL  GIULIANOVA BASKET 85 & ‘NDUCCIO PROTAGONISTI  DI  UNA
BELLA INIZIATIVA DI SOLIDARIETA’
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Nduccio

Questa volta il Giulianova Basket 85 l’ha combinata veramente grossa ��… riuscendo a coinvolgere il “mitico” ‘Nduccio in
una bellissima iniziativa di solidarietà.

Mercoledì 8 aprile il grande Germano D’Aurelio in arte ‘Nduccio, protagonista da
oltre 30 anni della comicità abruzzese e non solo (sono infatti note e apprezzate le
sue apparizioni  con Renzo Arbore),  sarà con noi  per donarci  un po’  della sua
allegria. Sicuramente vi chiederete come e soprattutto dove… questo ve lo diciamo
noi!
Alle ore 15:00 di  mercoledì 8 aprile dovrete solo collegarvi  alla nostra pagina
Facebook  ufficiale  www.facebook.com/GiulianovaBasket  ed  il
mitico ‘Nduccio, in diretta streaming, sarà il banditore dell’asta più speciale che ci
sia. Metteremo infatti in vendita le divise ufficiali dei giocatori della prima squadra
ed il ricavato servirà per acquistare Mascherine di protezione da donare a tutti
quegli enti ed istituzioni che ne avranno più bisogno.
Non potete mancare… il divertimento è assicurato!
A mercoledì prossimo.. Stay Tuned!!!

Giulianova.  Calcio:  1938,  il  derby  con  il  Teramo  e  l’ordine
pubblico.
GIULIANOVA. FRAMMENTI DI STORIA DAGLI ARCHIVI – 11.

di Sandro Galantini*

Nel 1937 la società calcistica Castrum-Giulianova, che proprio in quell’anno aveva visto sistemare ed ampliare lo stadio
cittadino grazie ad interventi per 30.000 lire disposti dal podestà Alfonso De Santis, si era iscritta al Campionato nazionale di
1^ divisione Abruzzo-Marche-Dalmazia 1937-1938. Otto erano le squadre partecipanti tra le quali, per l’Abruzzo, oltre a
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quella giuliese, il Pescara e l’Interamnia-Teramo.
Proprio con i “cugini” del Teramo era stato fissato per le ore 14.30 del 23 gennaio 1938, nella sesta giornata di campionato,
l’atteso derby. E che la partita potesse costituire problemi di ordine pubblico, a causa dell’accesa rivalità già allora esistente
tra le due tifoserie, lo dimostrano i documenti d’archivio. Le disposizioni impartite il 21 gennaio precedente dal reggente la
Questura di Teramo sono assai indicative. Per scongiurare possibili scontri, considerato appunto il «grande antagonismo che
regna fra le due squadre e tenuto presente che moltissimi sportivi di Giulianova si recheranno a Teramo per assistere alla
partita»,  la  Questura disponeva il  rafforzamento del  dispositivo per  l’ordine pubblico con 20 carabinieri,  10 agenti  di  PS e
altrettante guardie municipali a disposizione del funzionario di Polizia. La partita, arbitrata dall’anconetano Leone, andò male
per i giuliesi, che persero per 1 a 0 con goal di Berti al 25′. Per la cronaca il Castrum aveva schierato Novelli, Mancinelli,
Farinelli, Di Teodoro, Dicovi, Paolini, Setti, Morselli, Bottaro, Marini e Di Berardino.
Proprio a causa del risultato, anche per l’amichevole tra le due squadre che doveva tenersi al Comunale di Teramo il 23
marzo seguente, la Questura dispose lo stesso contingente di uomini per il servizio d’ordine pubblico. In quel caso però la
partita si chiuse con un pareggio (1-1), con goal di Crescini su rigore e l’altro di Di Teodoro pure su rigore.

(Testi e immagini da: Il calcio a Giulianova dalle origini al 1960. Storia Eventi Personaggi, a cura di Sandro Galantini. Testi di
Cesare Marcello Conte, Walter De Berardinis, Sandro Galantini, Pescara, Paolo De Siena Editore, 2004).

Storico e Giornalista

LA  PARTITA  “GLOBO  GIULIANOVA  –  BAKERY  PIACENZA”  IN
PROGRAMMA OGGI  NON VERRA’  DISPUTATA
LA PARTITA “GLOBO GIULIANOVA – BAKERY PIACENZA” IN PROGRAMMA
OGGI NON VERRA’ DISPUTATA
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Basket Giulianova . Cortesia Jwan Costantini. Foto Archivio

Vi  anticipiamo  che,  in  attesa  dell’ufficialità  da  parte  della  “F.I.P-Federazione  Italiana  Pallacanestro”  del  blocco  dei
campionati, le società Giulianova Basket 85 e Bakery Basket – Pallacanestro Piacentina si sono accordate per non disputare
la partita di campionato programmata per la giornata di oggi.

 

Vi  anticipiamo  che,  in  attesa  dell’ufficialità  da  parte  della  “F.I.P-Federazione  Italiana  Pallacanestro”  del  blocco  dei
campionati, le società Giulianova Basket 85 e Bakery Basket – Pallacanestro Piacentina si sono accordate per non disputare
la partita di campionato programmata per la giornata di oggi.

Scerne di Pineto. Il pilota Riccardo Ponzio presenta la sua Jaguar
Racing R3 per il Campionato Europeo
Il pilota automobilistico Riccardo Ponzio parteciperà al Campionato Europeo BOSS
GP Series Championship 2020 FIA (Federazione Internazionale dell’Automobile),
alla guida di una vettura di Formula 1: la Jaguar Racing R3.

Fonte: dalla Pagina Ufficiale del pilota: https://www.facebook.com/RiccardoPonzio71/

La vettura sarà presente e verrà svelata alla stampa lunedì 2 marzo, dalle ore 18.00 alle ore 19:00, aperto ai numerosi
appassionati e tifosi. presso il  salone espositivo della concessionaria “Progetto Auto” a Scerne di Pineto: per l’evento,
Riccardo Ponzio e il presidente dell’Automobile Club Abruzzo, il Dr. Carmine Cellinese, saranno a disposizione della stampa,
alla quale sarà fornita una cartella con le informazioni relative al pilota, al campionato e alla vettura.
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Giulianova. La società Giulianova Basket 85: gravissimo episodio
di violenza sui nostri giocatori
NOTA DELLA SOCIETA’ GIULIANOVA BASKET 85
Vogliamo portare alla pubblica attenzione un grave episodio di violenza, accaduto
nella nottata tra domenica e lunedì scorso all’uscita da una nota discoteca di
Mosciano Sant’Angelo (TE), che ha visto coinvolti incolpevoli alcuni giocatori del
Giulianova Basket 85.

I nostri giocatori, due in particolare modo, sono stati immotivatamente colpiti da alcuni sconosciuti che deliberatamente e
con inaudita violenza hanno aggredito i malcapitati atleti. Gravi le lesioni riportate. Marcello Piccoli ha riportato un trauma
cranico minore ed escoriazioni varie, Raphael Chiti un trauma facciale con frattura dell’osso mandibolare e necessità di
intervenire  chirurgicamente.  Gli  autori  della  violenza sono poi  scappati  senza lasciare  traccia.  Da quanto  appreso si
tratterebbe di personaggi ben noti alle forze dell’ordine.

La società Giulianova Basket 85 nel condannare il deprecabile gesto non può non
osservare la preoccupante evoluzione della criminalità locale che in una cittadina
turismo centrica come Giulianova deve strenuamente combattersi.
Certi della ineccepibile condotta morale dei suoi ragazzi il Giulianova Basket 85,
oltre a supportare in ogni modo possibile i  suoi giocatori,  augura a Raphael e
Marcello  una  pronta  guarigione  oltre  che  di  rivederli  quanto  prima  calcare
nuovamente i campi da gioco.

Giulianova.  15  dicembre,  “PercorriAmo  Giulianova”,  gara
podistica  alla  scoperta  delle  bellezze  della  città

P r e s e n t a t a  l a  m a n i f e s t a z i o n e  s p o r t i v a  o r g a n i z z a t a  d a  T u r i s m o  P o d i s m o .
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Giulianova, 3 dicembre 2019_ Grande attesa per la prima gara podistica PercorriAmo Giulianova, maratonina competitiva di
10 chilometri  organizzata dall’asd Turismo Podismo, in programma il  15 dicembre e presentata ieri  dal sindaco Jwan
Costantini, dagli assessori alle manifestazioni Marco Di Carlo e allo sport Federico Taralli, alla presenza del delegato



provinciale del Coni Italo Canaletti e del vice presidente regionale della Fidal Luigi Chiodi. “La gara si snoderà dalla
terrazza Belvedere e attraverserà tutto il centro storico”, ha detto Luca Delli Compagni, presidente di Turismo Podismo,
“vogliamo valorizzare le nostre bellezze e al tempo stesso sensibilizzare più persone a fare sport per stare in salute”. La
gara, che rientra nel Criterium Piceno & Pretuzi, sarà a carattere internazionale. Tra gli atleti iscritti ci sono infatti 15 runners
della  Asc  Zurrieq  Wolves  provenienti  da  Malta.  “La  notizia  più  straordinaria”,  ha  detto  il  vicepresidente  di  Turismo
Podismo Pietro Promenzio,  “è che i  maltesi,  15 atleti  e  12 accompagnatori,  arriveranno in  città  con la  sindaca di
Zurrieq, Rita Grima e la sua segretaria Josianne Mumford che è anche un’ottima podista e si cimenterà nella nostra
gara”.

La manifestazione sportiva del 15 è stata anticipata dal convegno che si è tenuto in serata dal titolo Sport, alimentazione e
prevenzione dei tumori, che ha visto la testimonianza di Gabriele Tarquini, il pilota automobilistico pluricampione mondiale e
Jwan Costantini, sindaco di Giulianova. Relatori il professor Patrizio Ripari – responsabile del Centro universitario di medicina
dello sport di Chieti e Bianca Canaletti – nutrizionista sportiva.

“Queste  manifestazioni  sportive  sono  molto  importanti  sia  per  il  territorio  che  per  promuovere  il  benessere  delle
persone”, ha detto il sindaco Costantini, e a me fa molto piacere quando gli eventi sportivi si abbinano ad un momento
di informazione e di approfondimento sui corretti stili di vita”.

“Siamo orgogliosi di poter patrocinare questa iniziativa dalle tante anime” ha detto l’assessore Taralli, “allo sport si unisce
l’aspetto ludico, quello turistico e quello scientifico con il convegno di questa sera”.

“Sport e turismo sono un binomio strategico per il nostro territorio e la sua crescita e sullo sport vogliamo puntare per
allungare la stagione turistica”, ha detto l’assessore Di Carlo, “sosteniamo eventi come PercorriAmo Giulianova  e mi
auguro che questo sia il primo di una serie di manifestazioni che possano dare lustro e prestigio alla nostra città”.

Oltre al convegno e alla gara podistica l’Asd Turismo Podismo ha organizzato anche la crociera dello spor,t dal 30 aprile al 7
maggio 2020, in collaborazione con Narramondo. Nei sette giorni si toccheranno i porti di Genova, Barcellona, Palma, La
Valletta  e  Catania.  Durante  la  navigazione  si  potranno  seguire  briefing  e  sedute  di  preparazione  e  in  ogni  città  un  coach
allenerà runners, biker e walker sui percorsi più interessanti.

Pescara. Pioggia di Medaglie per gli atleti dell’Ecologica G
Si è concluso a Pescara il 22° Campionato Nazionale di Atletica Leggera del CSI che dal 5 all’8 settembre è stato ospitato
presso lo Stadio Adriatico Cornacchia di Pescara. La rappresentativa abruzzese ha fatto incetta di medaglie e record e non è
stata da meno L’Ecologica G Giulianova che ha vinto 3 ori (con Pierpaolo Spezialetti nel disco 1,5 kg AM, Matilde Ciacci nel
disco 1kg AF, Antonio Di Fonzo nel salto in alto Amatori A Uomini), 3 argenti (con Caterina Cappelletti nel salto in alto AF,
Matilde Ciacci nel peso 3kg AF, Samuele D’Alessandro nel disco 1,5kg AM) e 1 bronzo (con Federico Marà nei 50m EM). Il
capitolo “primati” invece annovera il record centrato da Matilde Ciacchi di 36.24 mt nel disco AF. La società giuliese non è
nuova a questi risultati, reputando molto importante l’attività di promozione dell’atletica leggera soprattutto tra i più piccoli.
In effetti fondamentale è stato l’apporto dato dal settore esordienti, gli under 11, che hanno gareggiato in questo importante
evento con la calma e allo stesso tempo la grinta dei grandi atleti. L’Ecologica G coglie l’occasione per ricordare che giovedì
19 settembre ripartiranno presso il campo scuola Zona Orti le lezioni del Centro di avviamento allo sport.
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Ecologica G Giulianova


